



Liebe Freunde von Animal Protection!

Wir wollten uns im Namen der Tiere für die große Resonanz bei den Wasserspenden bedanken!

Der Monat August ist nun gerettet.

Jetzt beginnt die heiße Zeit auf Aegina, doch wir müssen nicht befürchten, dass uns im August das Wasser ausgeht.

Wie es im September weiter geht, wissen wir noch nicht, vermuten aber, dass wir wiederum um unsere Wasserlieferungen bangen und tief in die Euro-Tasche greifen müssen.

Wir würden uns freuen, wenn Sie uns auch im September nicht vergessen!

Ihr Team von Animal Protection

